

## Schulgemeindebrief 2022/2023, Nr. 6

23. Juni 2023

Liebe Schulgemeinde,

vor dem Schuljahresfinale melde ich mich bei Ihnen allen mit einem Mix aus verschiedenen Themen.

In dieser und in der kommenden Woche legen unsere Abiturientinnen und Abiturienten ihre mündlichen **Abiturprüfungen** ab. Ich wünsche ihnen viel Erfolg und erinnere nochmals an die beiden **Studientage** in der kommenden Woche am 27. und 28. Juni, an denen kein Präsenzunterricht stattfinden kann. Wir werden unsere Abiturientinnen und Abiturienten am 8. Juli feierlich verabschieden und feiern.

Ganz herzlich lade ich Sie zu unserem **Sommerkonzert** am 30. Juni um 19:00 Uhr in unsere Turnhalle mit Beiträgen vieler Schülerinnen und Schüler sowie aller Musikensembles der Schule ein. **“Das SG gibt sich die Ehre”** und würdigt besondere Leistungen und Verdienste am 4. Juli um 19:00 Uhr in der Turnhalle.

In den beiden letzten Schulwochen findet wieder die **Englandfahrt** mit 48 Schülerinnen und Schülern des Jahrgangs 6 sowie die **Klassenfahrt** der 10c nach München statt. Darüber hinaus unternehmen verschiedene Lerngruppen vielfältige Exkursionen.

Das Schuljahr endet mit der **Zeugnisausgabe** am 21. Juli um 9:50 Uhr. Der erste Unterrichtstag im neuen Schuljahr ist Montag, der 4. September. Zur Aufnahme von 111 neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässlern sind am 5. September um 13:30 Uhr ein Gottesdienst in der Stadtkirche und um 14:30 eine Aufnahmefeier auf dem Schulhof geplant.

Personalia: Der Tod von Herrn **Bernd Gliemann** ist ein trauriges Ereignis und ein großer Verlust für das Schwalmgymnasium. Aktuell vertritt Frau **Michelle Ringel** Frau Schneider in einigen Französisch- und Biologie-Lerngruppen. Frau **Celine Bornmann** (Englisch und Geschichte), Herr **Marvin Gleim** (Chemie und Sport) und Frau **Marie Wille** (Deutsch und Sport) haben ihren Vorbereitungsdienst im Mai begonnen und folgen Herrn **Tim Beier**, Frau **Verena Wetcke** und Herrn **Onur Yilmaz** nach, die erfolgreich ihre zweiten Staatsprüfungen abgelegt haben und ihren Vorbereitungsdienst im Juli beenden. Wir gratulieren ihnen an dieser Stelle nochmals ganz herzlich.

An der Umfrage zu unserer **Mensa** haben sich viele Lernende und Lehrende beteiligt, vielen Dank. Ein klares Ergebnis ist, dass mehrheitlich eine Festhaltung am derzeitigen Angebot präferiert wird. Um zukünftig die gewünschte Erweiterung um ein Salatbuffet und eine bessere Darbietung mit Besteck und Geschirr realisieren zu können, haben wir eine Stelle für eine weitere Mitarbeiterin oder einen weiteren Mitarbeiter ausgeschrieben.

Der im Januar begonnene **Netzwerkausbau** ist bisher planmäßig und reibungslos verlaufen und wir hoffen, dass die verbleibenden Arbeiten in den Sommerferien abgeschlossen werden können und wir die neue Infrastruktur im neuen Schuljahr unverzüglich nutzen können.

Erste **Schließfachregale** mit je 30 individuellen Schließfächern wurden in den Klassenräumen zweier zehnter Klassen montiert und stehen den Lernenden nun zur Verfügung.



Kürzlich wurde die **Erneuerung zweier Toiletten** im Erdgeschoss und in der ersten Etage mit schönem Ergebnis abgeschlossen. Die Kosten der Renovierung betragen mehr als 100.000 Euro. Leider ist die geplante anschließende Erneuerung der Toiletten in der zweiten und dritten Etage derzeit fraglich, da die frisch renovierten Toiletten in den beiden ersten Stunden nach Eröffnung massiv beschädigt und verunstaltet wurden. Es ist sehr traurig, dass durch den von einzelnen Schülerinnen und Schülern unserer Schulgemeinde verübten Vandalismus das Recht aller anderen auf saubere Toiletten eingeschränkt wird. Maßnahmen hierzu werden derzeit zwischen Schulleitung und Schülervertretung abgestimmt.

Ein weiterer Grund zur Sorge ist, dass im weiteren Umfeld der Schule aktuell **Drogen** angeboten werden und es in Einzelfällen zu Drogenkonsum gekommen ist. Die Polizei ermittelt intensiv und unterstützt Präventionsmaßnahmen in einigen Klassen.

Abschließend möchte ich Sie noch um zwei Dinge bitten: Wenn ein Kind aus gesundheitlichen Gründen vorzeitig durch die Eltern in der Schule abgeholt werden soll, muss die Kommunikation über unser **Sekretariat** erfolgen. Bitte nutzen Sie den kleinen **Parkplatz** am Friedhof oder die umliegenden Parkplätze als “Kiss & Drop”-Zone für das Absetzen oder Abholen Ihrer Kinder mit dem Auto. Ein Halten vor dem Schulgebäude ist verboten und aus der Liegnitzer Straße hinter unserem Schulgelände erreichen uns massive Beschwerden von Anwohnern diesbezüglich.

Ich freue mich, Sie auf dem Sommerkonzert zu treffen, und melde mich mit einem weiteren Elternbrief im Juli.

Mit freundlichen Grüßen  
Mario Cimiotti